

乙川小学校 校長だより

おもいやり
つながい
かんしゃの
わをひろげよう

令和6年7月18日
半田市立 乙川小学校
発行責任者 船津克弘

もうすぐ夏休み

新しい学年・学級となって始まった1学期。これまで一人一人が新たな目標を立ててがんばってきたことと思います。そのがんばりを今一度振り返り、夏休みや2学期の生活につなげていてもらいたいと考えています。

校外学習

学校外の施設を訪れ、その場所ならではの体験を通して学習を進めることがあります。6月には、4年生と6年生が校外学習に行ってきました。

○6/27 4年生(半田空の科学館)

プラネタリウムを鑑賞するとともに、空の科学館職員による解説を聞きました。理科の天体分野である「夏の星」「月や星の動き」「冬の星」の学習につなげていきます。



○6/28 6年生(リトルワールド)

各施設を見学し、世界の文化について理解を深めました。また、修学旅行での分散研修を見越して、計画的に費用を使うことも学習のねらいとしました。



水泳の授業

各学年、6月から水泳の授業を5回（計10時間）ずつ行いました。水に慣れることや泳力を伸ばすことに加え、最後の授業では「着衣泳」を実施するなど、水の事故から身を守る方法も学びました。



5年生 炊飯練習

8月27日（火）・28日（水）の野外活動に向けて炊飯練習を行いました。運動場では飯ごうを使ってご飯を炊き、家庭科室ではカレーを調理しました。当日に向けて、着々と準備・練習が進んでいます。思い出に残る二日間となることを願っています。



運動場の環境整備



1学期中に運動場の環境整備を進めました。見えづらいために落ちてしまう危険があった側溝の手前に、目印として杭を打ちました。また、刈った草を単に捨てるのではなく、堆肥（土）として活用するために草捨て場を作成・整備しました。夏休み中に学校を訪れた際、草捨て場に「ごみ」「石」「枝」を入れたり、中に入って遊んだりしないようにしてください。